

# *Le président cubain souligne le soutien du Programme alimentaire mondial à notre pays*

---



La Havane, 6 oct (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a remercié vendredi le Programme Alimentaire Mondial (PAM) pour le soutien qu'il a apporté à notre pays, à travers diverses initiatives au cours des dernières décennies.

Au cours d'une réunion avec la directrice régionale du PAM pour l'Amérique latine et les Caraïbes, María Dolores Castro, le président a souligné tout ce que l'organisation a fait pour l'île dans divers domaines tels que le système de soins familiaux et de repas scolaires et le développement de la production

agricole.

Selon un reportage de la télévision nationale, M. Díaz-Canel a apprécié la rapidité avec laquelle le PAM intervient dans les situations de catastrophe naturelle dans le pays caribéen, tout en soulignant le soutien du programme dans la création de la loi sur la souveraineté alimentaire et l'éducation nutritionnelle.

Le chef d'État a réitéré à M. Castro la volonté de Cuba de continuer à renforcer le travail avec le PAM pour développer des projets conjoints ou triangulaires.

En conclusion de la réunion, la directrice régionale a souligné les liens que l'organisation entretient avec Cuba depuis 60 ans, période au cours de laquelle de nombreux projets conjoints ont été développés.

Elle a expliqué que le PAM travaille sur plusieurs stratégies avec le gouvernement cubain, telles que le maintien de la disponibilité des aliments en cas de catastrophe, l'établissement d'un fonds climatique, ainsi que des micro- et macro-assurances pour soutenir les personnes touchées par les phénomènes naturels (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/336023-le-president-cubain-souligne-le-soutien-du-programme-alimentaire-mondial-a-notre-pays>



**Radio Habana Cuba**